

Jangan Ragu Cari Perguruan Tinggi Idaman dengan Cara Berikut

Kamis, 07 September 2017 11:31 WIB

Pendidikan di perguruan tinggi merupakan idaman bagi sebagian besar tamatan Sekolah Menengah Atas. Namun banyak dari mereka yang terlalu ragu, sehingga bingung memilih perguruan tinggi idaman. Lalu apa saja tips yang bisa digunakan untuk memilih PT idaman?

Tentunya memilih perguruan tinggi yang diimpikan tidaklah mudah. Setelah melewati Ujian Nasional yang melelahkan, mereka harus berjuang untuk lolos dalam ujian masuk bersama. Sebelum ujian, tentu mereka harus memilih universitas mana yang akan menerima mereka.

Untuk itu jangan ragu untuk membandingkan beberapa informasi perguruan tinggi, untuk mendapatkan kampus yang tepat. Mulai dari lokasi, biaya, jurusan hingga kualitas yang ingin didapatkan. Tentunya sesuaikan pula kemampuan dengan jurusan yang akan diambil nantinya di perguruan tinggi.

Ternyata hal ini tidaklah cukup, karena banyak orang tua calon mahasiswa yang ingin sekali memasukkan anaknya ke dalam perguruan tinggi negeri. Karena banyak anggapan, kampus swasta tidak terlalu bagus dan berbiaya besar. Padahal banyak perguruan tinggi swasta yang kualitasnya jauh lebih baik dari yang negeri di Indonesia.

“Kami menyadari bahwa banyak masyarakat yang beranggapan bahwa banyak perguruan tinggi swasta (PTS) di Indonesia yang kurang berkualitas dan mahal, padahal kenyataannya ada beberapa PTS yang justru lebih berkualitas daripada perguruan tinggi negeri (PTN) dengan biaya yang cukup terjangkau. Pola pikir masyarakat Indonesia yang masih berfokus pada PTN Tentu mempengaruhi hal ini,” ungkap Illah Saillah, Koordinasi Perguruan Tinggi Swasta Wilayah II Jakarta.

Sumber: Liputan6.com

Berita Lainnya

- [Dosen Prodi PMAT UBBG Diundang sebagai Pemateri Workshop Pembuatan Video Pembelajaran](#)
- [Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia Umuslim dengan UBBG Tandatangani MoA Kerja Sama](#)
- [Dosen UBBG Ikut Workshop Penguatan Implementasi Kurikulum KKNI](#)

- Calon Mahasiswa Keperawatan & Kebidanan Universitas BBG ikut Tes Kesehatan
- Universitas Al Muslim Jalin Kerja Sama dengan Universitas BBG